【設問12】 新花巻図書館の整備について、思うこと

(具体的な記載があった意見)

花巻図書館回収アンケート用紙

必要なしと思う

本館だけでも7~8時くらいまでの開館を希望(記載は「同上」)

①場所の問題が先行している。どのような図書館にするのか建物の構造を知りたい。そこからおのずと場所が決まるのではないか。②運営が民間会社いいのではないか。ノウハウ、アイデアがいろいろと出てくるのではないか。

無料駐車場完備。岩手日報を1部ではなくて2~3部へ増。

広く、たくさん本をおいてほしい

あまり、上の棚は見えにくいので目の高さに並べてほしい。東和図書館の並べ方がいいです。※ 飲食スペースがあればよい。これも東和図書館にはあります。

もう50年もたったのかという感じです。私が小学生の頃からありましたが、洋式トイレもありますし、エレベーターがあったらいいと思いますが

駅からのアクセスのよい場所に移転したほうが、中高生が学習の場所として利用しやすくなると思う。また、紫波町の図書館のように広く開放的で心地よいBGMが静かに流れる空間になると若い世代も図書館への敷居が低くなると思う。若い世代を意識した整備をお願いしたい。蔵書のラインナップも若者が未来について考えられるようなものが増えると嬉しい。

2階に上がりづらくなってきた。新施設が早めに欲しい。

マルカンビルをリノベして図書館にすれば人通りの少ない上町へ人が寄ると思う。駅付近は反対!!

※花巻病院跡地にお願いしたい。駅前よりはランニングコストが安くすみ、利便性に富むと思います。

閲覧室は1Fが望ましい。駐車場が広くとれる花巻病院の跡地はどうですか。立体駐車場は高齢者には利用が難しいと思います。

老若男女のだれもが気軽に来館できる雰囲気づくりを大事にしてほしい。

図書館が好きなのでとても楽しみにしています。

花巻病院跡地に願います。

市の公表資料を見ると、WSやその他の検討の結果として現在までにまとまっている新図書館の機能希望は非常に多様で且ついずれも取り入れたいものです。従来どおりの書架や読書席は当然余裕のある広さとし、小児・家族の同席、発話可能な室、音楽試聴室、複数での映像鑑賞、学習室、会話室等多種多様な機能の希望が出ています。今後の社会技術の進展と合わせて新たな希望も出てくるでしょう。AI関連など現在予想困難な何十年先のことも見据えた視点で、新図書館の建造は病院跡地(増設可能性)に木造ベース(改築可能性)で考えるのが良策でしょう。

自由に車が止められる所。滝沢、紫波のような複合施設で、人が集まりやすい場所が良い

- ・広くスペースを取り、蔵書を増やしてほしい。
- ・読書室を増やしてほしい。
- ・駐車場が広く、駅近くにしてほしい。
- ・多目的ホールを作ってほしい。
- ・コーヒーラウンジがあると良い。

花巻病院の跡地がいいと思います。(敷地面積が広いから)

場所ではなく中身(職員体制含み)が大切です

出来るだけ近いほうが良い

- 花巻病院跡地
- ・駐車スペース広く
- ・現状の場所で2回ぶつけられてそのまま行ってしまう

このままの場所で広く建て直してほしいです

本の置く場所をちょくちょく変えないでほしい(探すのが大変)

旧花巻病院跡、駐車場を広く

学生さんたちが、駅の近くで図書館を頻繁に利用したいという希望をお持ちなら、そちらの意見も尊重してあげたいと思いますが、それほど多数でなければ、まなび学園近くの図書館設置を希望します。駅周辺は、風が強くて歩くだけで辛くなります。広く一般市民の声や花巻らしさを活かしていくうえで、今までのびのびになっているのですから、急がずより良い形に(市民の声を反映するという意味)落ち着くほうがいいと考えます。

新しく買収したり、借受して整備するのではなく、現在の市有地(旧花巻病院の土地)を有効活用すべきと思います。

市内外を問わず利用出来、学生(若い人)も利用しやすい花巻駅周辺を希望します。私も利用しやすい。

少子高齢化とともに人口減少は限りなく続く中で、建物を新しくしても1か所に変わりなく、便利に感じる人と不便に感じる人の割合は変わらないと思う。教育、文化にコスパの考えは似合わないが、話題性を求めず純粋な図書館であれば良いと思う。人口減少とこれからの図書館をどう考えるか難しいです。

カフェを併設したり、自由な発想で新しい図書館を作ってもらいたい。盛岡にある県立図書館も 良いし、北上の図書館も良い。民間と協力していくと良いと思う。

上記に関連して、静かな環境づくり、しっかりしたマナーが守られる施設を希望する

花巻駅近くが子供たちが利用しやすいと思う!

駅前では他市町村の子供たちのために作るのではないか

障害のある人も使いやすいといいと思います

新花巻図書館はまなび学園隣の広い土地に作ってほしい。広くスペースを取って駐車場も広めに確保してほしい。また、北上の図書館のように隣に公園のような設備を設けてほしい。現在子供が高校生だが勉強するのは駅近くのなはんプラザでも良いようなので、少々駅から離れるが、広いゆったりとした環境の図書館を希望する。さらに望むとすれば、なはんプラザにも図書館の支所のようなスペースを作って、勉強する場を今より広めに設けてほしい

ゆったりと広い敷地で樹木に囲まれた場所で外を眺めながら本を読めるような図書館が良いと思います。用地取得にお金を使わず、蔵書の充実、建物、景観にお金をかけてほしい。 (既得市有地を使ってほしい)

可能ならば今の場所、または今の場所に近いところがいいです。また、車を止めるところから図書館入り口までは子供が安心して歩けるような駐車場にしてほしい

花巻病院跡地がいいと思う

駐車場が広いところにしてほしい

天井を高く開放的に作ってほしい

学習スペースも広く作ってほしい

子育でをしている時はよく図書館に通っていました。盛岡、北上まで行って、一日過ごしたりしていました。一日過ごせる図書館を整備してほしいと思います。公園があったり、カフェテラスがあったり、集中して勉強できる学習室があったりと、子育でをしている時はまなび学園と図書館に子連れで通い、資格取得の勉強をさせていただきました。今は年を取り景色を眺めながら一日ゆっくりと過ごせる空間が欲しいです。

何時までもたもたしているのか。早く建設にとりかかれ。場所などは花巻市内であればどこでも よい。時間ばかりかけて無駄な金と労力と対立をうみ、市民のためになっていない。

市税を充てるのだから、現在市有地であいている場所を優先すべきと思う

あまりお金をかけてほしくないので、今の場所に、少し規模を大きくして建て替えるのが良いと思う。賢治ゆかりの地であり、ぎんどろ公園もあって環境としては良いと思います。早く結論を出していただきたいです。

建設はしなくてもよい。デジタルで本のえつらんすることが出来るようになることを希望する。 建設すると税金を使い、環境にも良くない。

早く進めてほしい。エレベーターの準備

世代問わず、みんなが気軽に安心して利用できる空間であってほしいです。

- ・整備にあたり、あまり予算がかからないほうが良い(人口減少している)
- ・駅前は利便性はあるが、駐車場が広く取れないと聞く。それだとかえって利便性が遠のくと思う。駅前が活性化してほしいのも理解できるが、、、、、。予算をかけずに駐車場が広く取れるなら駅前に賛成。

小人、老人に歩きやすい、平面の面積が多い館内であってほしい

新館建設も良いのですが、ペーパーレスの時代、私としては蔵書の充実に重きをおいてほしい

いまの花巻図書館はせまくて暗いので、早く新しい図書館ができることを望みます。お年寄り、 子ども連れ(ベビーカー使用)、体の不自由な方etcにはとても使いづらいと思います

駅前が良い

旧花巻病院跡地が望ましい

入れ物にこだわるより、もっと小回りの利いた形で図書館が利用できたら便利ではないかと思います。各公民館にちょっとしたコーナーを設置してりようするとか。小さな図書館があちこちにあって、いつも本と触れ合えるような環境が作れたらいいなあと思います。ふんわりな考えではありますが。

私の目当ての本が毎回見つかってうれしいです。

- ・新図書館は市の運営する施設。それが如何にあるべきかは人口が示すものです。2023年10月91,292人、50年には60,720人と推計。新図書館の規模の根拠は6万人とすべき。
- ・人口減のさなか、今後50年は使う新図書館は維持管理費のかからないことが大事です。現花巻図書館の実績を参考に現状維持を。
- ・用地、駅前案を推します。図書館はどこに用地を選んでも、五十歩百歩。ただ、駅前案は観光客との関りを施設機能に加えることが可能。駅前だけに、立体駐車場も伴う案となっていますが、立体駐車場は廃案に。建設費用のほか維持管理、最後は解体と金がかかるため。駐車用に駅西口にある空き地や空き家(更地にして)を利用。所要面積の確保に市民(地権者)の協力が必要となるが地代を払うことで納得を得る。ちなみに私は該当するような土地は所有せず。

図書館だけでなく、複合的な施設もあれば市民が活用しやすいと思います。

全市民が利用し長期間(約50年)と考えれば、元花巻病院は大反対。電車、駅利用者(学生等)を考えれば駅周辺が最良と考えます。

仮に駅前に出来たら立体駐車場は利用しにくいから、花巻病院の跡地がよろしいかと思います。

学生さん、妊婦、子連れ、障害を持っている人、みんなが使いやすい図書館を希望します!

- 駅前
- ・階段ではなくスロープ、エレベーター
- ・ゆったりとした間取り、明るく、開放的
- ・静かで安心できる授乳室
- ・いろいろなタイプのテーブルの学習室
- ・カフェ、ランチタイムに使えるスペース併設

出来るだけ税金を使わずに最良のものを造ってほしい。北上や紫波の図書館と比べると花巻は図書館事業に力を入れていないと感じる。公報などをみると、高校生が花巻駅近くのスポーツ店跡地を希望していると書かれていたが、私的には反対である。立体駐車場が震災の際に停止したり、メンテナンスにどれだけの費用がかかるか考えたことはあるのだろうか。若い世代の意見を聞くことも必要だが、経験値のある世代(実際に税金を払っている世代)の言葉にも耳をかたむけてほしい。まん福やエセナの跡地など有効利用されているとは言い難いので、新図書館については新たに土地を取得せず、花巻病院跡地が望ましいと思う。

どこの場所でもいいので!(誰にでも利用しやすい場所などないのでは?)早く新しい図書館ができたらいいです。

本はどうしても重いくらい借りるので、駐車場が便利で使いやすい場だといいなと思います。

車が運転できなくなったら、今の場所には来られなくなると思います。なるべく、沢山の人が利用できるよう交通の便の良いところに新しい図書館があればよいと思います。

- ・ワクワクする場所
- ・どこかゆっくり空気が流れている
- 緑いっぱいの静かなところ
- ・未来の図書館、これからの図書館
- ・若者の意見感性も大事かな

今よりもできるだけ広くしてほしいのと、子ども学生むけの本を多くしてほしいです

利便性重視か環境重視か等、議論が分かれているようですが利用したいと思えばどこでもいきたいと思います。駐車場は十分に確保する必要があると思います。 (無料で)

まなび学園の近くがいいと思う。

すべての人(年齢、障がい、、)が利用しやすいような図書館。ハード、ソフト、バリアフリーな図書館を望みます。

新図書館の話題は目にしますが、いつ完成しますか。本当にできるのかどうかわかりません

新花巻図書館の建設候補地として2か所が挙がっている。そのうち駅周辺に関しては、多額の費用をかけて新たに用地を取得というのは疑問を感じる。

今ある市の土地を活用し、中身の充実を図るほうが意味あるのでは。

各地元にはそれぞれ図書館があるのだから、電車で新花巻図書館に来るという利用者はあまり考えられない。

高校生だった時私は電車通学だったが、待ち時間は学校の図書館で過ごしたものだった。電車通学の高校生などが利用し易いという考えはわからないでもないが、万がいち、若者たちのたまり場化しても本末転倒である。図書館中心に駅周辺が活性化するという図は想定しにくい。

駐車場が広い所が良い

駐車場を広くしてほしい

早期に建設して。お願いします。

昨年からやっているなら早く決めてほしい、新館は?

予算内で早く決めて新仕入書などにも予算をまわしてほしい

今の敷地にあればうれしいが、難しいこともわかっている

ずいぶん長く議論されているが、そろそろ結論を出してくれれば良いな

私が年を取ってしまう(笑)

自家用車で行くため、駐車しやすい場所だと嬉しいです。いずれにしても、早めに整備が進むといいな、、と思います。

交通の便が良いこと (駅前など)

ex.一関図書館のように住民が行きやすく、館内も広く、本棚も目線の高さで、静かなこと

現在の建物の2階への階段の1段が高くて、昇るのがきつくなってきました。建坪が広ければ勾配がゆるやかになると思いますが、書架が1階が理想ですが・・・、これからも蔵書は増える一方でしょうから。あの狭い駅前の土地が候補になっているのは信じられません。

遠くなるからやだ、減ると思う(利用者が)

1階建ての方が(東和のように)階段がなくて子連れにありがたいです

楽しみにしている。在宅での仕事環境が増えていると思うので、図書環境だけではなく、仕事もできる設備があれば、もっともっと図書館全体がにぎわうのかなと思います。毎月利用しているのでとても楽しみです。

誰もが気がねなくゆっくり過ごせる場所であってほしいです。

勉強しやすいかんきょう充実

タケダスポーツの場所ではなく、旧花巻病院のところが良いと思う

駐車場が広いと大変うれしく思います

少しでも交通の便の良いところに出来たらいいなあと思っています。(駅が近い、バス停の近くなど)それと十分な数を置ける駐車場(無料)はあってほしいです。人や迎えを待ちながら読書をしたりできるよう、やはり駅の近くがBestだと思います。図書館の近くにカフェがあって、ついでにランチしたりカフェしたり、コーヒーやちょっとしたおやつをテイクアウトできるようなとこがあったらよいですね!ベビーカーや車いす、手押し車(高齢の方)などの人を想うと、階段は無いほうが良いように思います。

駐車場が十分に確保できるところが良い。1階に蔵書があると良い。または、どんな方でも利用 しやすいようエレベーターを設置してほしい。

広くて明るい図書館、館内でゆっくり本が読めるスペース作り

今の場所が本当は使いやすいです

土地有効活用のため旧花巻病院跡地利用がいいと思います。

これからもたくさんの人に利用してもらえる場所でいつづけてほしいです。

早くできてほしい

駐車場のスペースを広くしてほしい

早く決めてほしいです

駐車場を広く取ってほしい

駐車しやすいまなび学園隣の場所が良いと思っています。税金をなるべく節約して頂いて早急に 整備してもらいたいです。市民は何年間も待っています。

駐車場が広いと、他の目的と合わせた多機能複合施設になるとしても、静かで落ち着いて過ごせる図書館であるといいです。

花巻駅近くの狭い場所よりも、旧花巻病院跡地の方が利便性が良いと思う。駐車スペースが多く 取れそう

我家に「花巻病院の跡地を図書館にしよう」という考えの人が署名活動にいらっしゃったことがあります。私は花巻駅前で良いと考えるので署名はしませんでした。活動されている方の背景と目的がわからず不快です。公平に決定していただきたいです。

場所としては花巻HP跡地を希望する。公共施設にも近くまなび学園を含めた駐車場を柔軟に使えるため。

カフェスペースを設置し、ゆとりの場を設けて欲しい

- ・本棚の近くに座って読めるいすとテーブルが欲しい
- ・広い駐車場
- ・軽食可能なラウンジ
- ・電子書籍などの案内、紹介(音楽、映画も)
- ・幼児、小学生向けの本紹介、おはなし会

新しい新花巻図書館の立地は、旧花巻病院の場所が良いです。旧花巻病院の所だと市内だし子供たちも気軽に行けるからです。また、自習室も広く作って出来れば緑がたくさん見えるところが良いです。後、小さい子供たちが汚しても破れても良いような本のコーナーを作って欲しいです。(親はどんなに汚さないように気を付けても汚してしまうため)できれば、子どもが自習室だと勉強するため、各振興センターから図書館直通のバスを運行してほしいです。(予約制などして)

Café、Wi-Fi完備を希望します。

立体駐車場は入庫に時間がかかるので、平面駐車場でお願いします。

花巻病院跡地が私の理想です。

仕切られた個人の学習スペースが欲しい

親子で座って本が読めるスペースを広くしてほしい

入荷する本のリクエストがしたい

市長様へ

私は30年来(花巻に来てから)の希望が今まだかなえられません。何をグズグズしているのですか。

皆が利用しやすい駅前でいいのではないか

一日も早く着工してほしい。私も年老いて、図書館に行けなくなる。早急にお願いいたします。

花巻に住み始めて7年が経ちますが、いっこうに新図書館の整備が進まないので気になっていました。ずっと花巻図書館を利用しているのでだんだん愛着もわいていますが、もっと広くて蔵書が増えたり、明るくてきれいな著書館に生まれ変わったりすれば、もっと利用者が増える(特に子供たち)のかなあ・・・と思います。

図書館単独で建てるのではなく、例えば滝沢氏のビッグルーフのようにイベントもできる施設であると集客もいいし利用者もとても満足できる。いろいろな図書館を見学して、参考にして建てて欲しい。

残念な結果の図書館だけは避けて欲しいです。お金もかかるし。

キッチン、図書館、集会、勉強できるスペース、イベントスペース、おもちゃ美術館のミニサイズ、産直、小さな公園

一緒に建ててもいいですね。一日子連れで過ごせる施設もいいです。花巻を魅力ある町にしたいですね。

駐車場が心配

たくさん本を置いてほしい

映画や音楽もたくさん揃えて欲しい

素敵な図書館にしてください!期待してます!

-日も早くできて欲しいです!!

あまりにも長すぎます。

子どもたちに新しく楽しい明るい図書館でいっぱい絵本や本を読んで欲しいです。

一日も早く動いてください!

長く時間がかかり過ぎています。

広くててゆったりと落ち着いて本が読めるよう、一日も早く市民はまっているんですよ!宜しく お願い致します!

遠くに行ってほしくない

図書館本来の機能が充実しているならば、「場所」にこだわりはないです。

子どもたちの学習室は広くても良いと思います。

私は予定地の駅前と病院跡どちらにしても徒歩又は車で行く。利用者は車で行く人も多いと思う。図書館では駐車料金を気にせず(無料であること)読書や新聞を見たりしたい。また、図書館本来の機能を備える事は当然であるが、そのうえで「まちづくり」としても考えて欲しい。あまりにも寂れた街並みである。特定の用事がなくても子供から老人まで楽しめるところがあったらと思う。図書館を利用し、展望も楽しみ、くつろげる場所であればと思う。花巻城跡地に近く、上町とヨーカ堂(例えば無くなったとしても)を結ぶ場所。また、市の中心に位置する「病院跡」を希望している。

なお、「駅前」については、通学、通勤者の利用(盛岡、水沢への通勤経験あり)を挙げるが、 部活や仕事帰りの時間では利用できない人の方が多い。特定、特殊の事情(テスト前の勉強 等々)の少数を理由とすべきではない。100%はないとすれば、より多くの利用者を考慮し、そ して花巻のまちづくりとして決定すべきと考える。

年齢、障がいの有無に関わらず、見やすい探しやすい声かけやすい環境を望みます。今の場所は「何々のついて」に行くには地理的に不便。「ついで」に気軽に行ける場所「旧花巻病院」への移転を節に望みます。花巻市の発展のためにも駅前ではないと思います。

花巻病院跡地は反対です。どこにしろ「フクロー号」がとおるところ

大学卒業後、子どもが出来て花巻に戻り5年目です。(三鷹に住んでおり図書館がすてきでした。カフェも入っていて若い方でにぎわっていました)強く願うのは、花巻に自慢の図書館が出来てほしい。旧花巻病院で、花巻を見渡せることろに。どうか。市民の声をきいてください

もっと気軽に来れる雰囲気や仕掛けがあれば、、、

早く作ってほしい

花巻病院跡がいいと思います。

新しい図書館が出来たら、ぜひ、今までまなび学園や文化会館で催していた絵画展や写真展も2 週交換ぐらいで常設して欲しいです。

花巻駅そばに建てるのには反対です。

花巻駅近くにあれば、学生、観光客も利用してもらえるのでは。文化施設は花巻に詳しくない人にとっても駅のそばにあることはよいことだと思う。

イトーヨーカドーのF2でも良いのでは。人口減が目に見えて顕著であり、新しい建物にこだわらず、民間企業に家賃を払う方法もありかと。確実に税収は減るので莫大な資金投入は考えものかと思う。

大迫図書館回収アンケート用紙

楽しい図書館になるように、と思っています

駅に近い方が利用者は増えると思う

明るい図書館になるといいなと楽しみにしています。

新花巻図書館整備について検討されているようですが、個々の考えや自分の都合等の意見がなされているようですが将来を考え大きな視点に立って位置等、市長さんの決断で実行していただきたいと思います。

駐車場の確保

- ・研究資料検索ができるシステムを導入してほしい。
- ・国会図書館と繋がり、研究論文が検索でき、コピーサービスできるようになればありがたい。

本に関心がなくても、ふっと立ち寄りたくなる場所。そこから本に興味をみつけられる様な図書館を望みます。

駐車場を広くして欲しい。

駐車場を広くして欲しい。

新花巻図書館が整備されたら、本当に嬉しいです。

新しい図書館が花巻にたつことで、雰囲気がまた変わり本が好きな子供が増えるのかな?と思います。(私の楽しみも増えます)

私は石鳥谷なんで、どこにでも行ってますが今の花巻図書館はあまり行ってませんが、車で使う 人にはどこでも良いけど、それ以外のよく図書館を使う人にたくさん意見を聞いて欲しいと思い ます。

長い時間をかけて協議をくり返しているようですが、いつになったら決まるのでしょうか?と、 少しあきらめというか呆れる気持ちもあります。新図書館に期待することは学生が利用しやすい 場所、図書館としての機能が充実すること、可能であれば複合施設であるとよいと思います。身 近でいうと紫波のオガールの図書館のように使いやすくてポリシーがあるとよいと思います。

- ・新花巻図書館に関する市民ワークショップ(2020年)に参加したが、カフェやスタジオ、 ギャラリースペースなどを併設した複合施設を望む意見が圧倒的に多かった。そのような施設を 建てるには駅前は十分なスペースが得られないと思う。
- ・花巻病院跡地・まなび学園、体育館、県合同庁舎エリアを全部あわせて再開発することにして 建物は順次建設・建て替えていくとよい。体育館には屋内プールを併設する。文化施設と体育施 設も合わせて整備すれば新しい人の流れが出来る。建築はコンペ方式で公募する(デザイン)

トイレ、授乳、おむつ替えスペースはしっかり確保してほしい。とくにミルク、オムツ替えは男 女関係なく使用でき、広さもあれば嬉しい。

- ・子育て支援、トランスジェンダー、オストメイトなどトイレは大事な所です。旅行等で知らない土地で困るのがトイレなので図書館に行けば安心、という設備にしたい。おむつ交換や授乳を 今は男性も参加しているので入りやすい場所や環境をお願いします。
- ・利用者登録を矢巾町民にも!!地図を見ていると現状が腑に落ちない。

石鳥谷図書館回収アンケート用紙

花巻病院跡地に市役所を移転して図書館と一緒にする。

駅前はやめた方がいい。

現在2ヶ所を選んでいるが私はどちらでもかまわない。早期に作ってほしい。出なければあと数年で利用できなくなる年齢になる。現在の所をリフォームしてはいかがか。もう議論が何年もつづくのであれば住民投票で決定すれば双方のメンツも立つのではないか。早期に決定してほしい今年中に。

利用者が利用しやすい立地。特に車のない高校生以下に。

蔵書等が増えた時も考えて余裕のある立地。

豪華な施設より図書館の機能性を。コンピューターの検索にかからない資料整理した方が良い。

早く作ってほしい。駅近がいいです。高校生が電車待ち時間に使えると思います。

新花巻図書館の整備の計画があるのですか?初めて知りました。だからといって、石鳥谷、大 迫、東和の図書館なくならあにですよね?統合しないでください。人手が足りないのなら、本の 貸出、返却は自動機でもできるので。・十分な駐車スペースがあること ・学習室は朝早くから 夜遅く(22:00)まで開いていること ・子供用の読書スペースと学生用、社会人用の学習ス ペースをそれぞれ分けること。たくさんの人が利用するけれども落ち着いて読書、学習できるス ペースを確保してください。

中途半端なサイズの施設は使い物になりません。十分大きい施設を開設してください。

だらだらしてばかりで期待していない。

新花巻図書館は、いつできるかわからないので、現行の移動図書館を充実させる方向に転換することを期待したい。移動図書館内の一部分は、何年も同じ場所に同じ本がある印象。移動図書館の蔵書が利用するたびに違うというのが理想だが蔵書管理システムなど含めて入れ替えの手間がかかると思われるので、せめて小学生が夏休みに入る前、冬休みに入る前、春休みに入る前の年3回、移動図書館の内容が一新することで、本との新しい出会いの機会を多くして欲しい。例えば、花巻の書庫にある児童書を移動図書館に回すなど。

市は市民にどんな図書館を提供したいのか意見をききすぎてふりまわされていると思う。

高校生に利用されすぎると大人の利用の邪魔になることを考えるべき。勉強には来るけれど本を 読む人(学生)は何人いるかを知って検討してください。

高校生が勉強しやすいといいですね。大人の利用者も使いやすいといい。安く利用できる喫茶 コーナーなどあるといい。

早くきれいになってほしいです

早く場所が決定し、駐車場が広く、蔵書が多くあり若い人も高齢者の人も楽しめるように整備し てほしい。

東和図書館回収アンケート用紙

いつごろ完成しますか。

長い間使用するところでしょうが検討の時間が長いと思います。アンケートを取った高校生の生徒も年を重ね、少子化になっているのでその辺も考え、交通手段であるバス、鉄道も数少なく、そこまでに行く手段も考えて欲しいです。東和からは(私の所では)鉄道利用は無理の地区ですので移動手段、移動図書館車も考えて欲しいです。まずはそこまで行く手段です。

利用者老若男女の意見・要望を第一に取り入れるべし。議員等の手柄自慢にしない。

多目に駐車場があれば良いです。

図書館を2か所(市内を挟んで東西に)作ってほしい

一日も早く新花巻図書館が整備されることを願っています。

みんなの使いやすい図書館になれば良いと思う。

どこでもいいので、早く場所を決めて建ててほしい。

若者が継続して利用できる図書館を早く整備してほしい。

若い子達が使いやすいように整備してほしい。早く利用してみたい。

検討に検討を重ね・・というところでしょうか。実際声を上げる方は、図書館を利用されている方なのでしょうか。本当に必要としている方、または利用する方の意見をしっかり聞いてほしいと思います。新図書館が完成するまでにまだまだ数年かかるように思われますが、そのころに利用される方の意見に重点をおくべきだと考えます。

いすをたくさんおいてほしい。

駅前の狭くてにぎやかな場所ではなく、静かで自然豊かな花巻病院跡地が適していると思います。学習机には衝立があると隣に座っても気にならないと思います。衝立がないとなかなか隣に座りにくいのでは

花巻駅近くがいいです。

現在の図書館は地震がある度に大丈夫かなと不安になる。働いている人達も利用者も安心な図書館が欲しい。車を利用する年代の方々は、停めやすい駐車場があれば、自分で行けるのだから、若い人、学生が使いやすい図書館になって欲しいと思う。

駅のそばがいいと思う。電車利用の方には便利。電車の数が少ないので、駅近くに図書館は必要 と思う。大人は車があるので、学生さんを中心に考えて欲しい。

早く新花巻図書館を完成させてほしい。

とにかく便利(交通の)な場所を望む

図書館としての環境や市の財政負担を考えると、旧花巻病院跡地に新しい図書館を建ててほしいです。花巻の風土を生かした図書館として、この先何十年と利用されるためにも、自然に恵まれた場所がいいと思います。駅前に建てると通学や通勤する人たちも利用しやすいという意見もあるようですが、旧花巻病院跡地も駅から徒歩で10分くらいです。駅前だと立体駐車場を予定しているということですが、景観も悪くなる気がしますし、出入りを含めた駐車場の事故も、高齢者が多くなっているので心配です。

お気に入りです。